

MUNICIPALITE
DE PORRENTRUY

CONSEIL DE
VILLE



Postulat : étudier les possibilités de ramassage à moindre coût

La réponse donnée par le Conseil municipal à la question n°1283 du groupe Le Centre, de même que les informations reçues en tout-ménage le 19 mars dernier au sujet des moloks, soulèvent plusieurs questions et interrogations. On y apprend effectivement que, pour le dépôt des sacs taxés par les personnes âgées ou à mobilité réduite, outre l'entraide entre voisins ou le recours aux prestataires à domicile, il est conseillé de recourir à un service payant, mis en place par la ville de Porrentruy en collaboration avec une entreprise privée. Après consultation de la page internet du prestataire en question, il s'avère que les tarifs pour l'enlèvement des déchets à domicile sont relativement élevés, quand bien même un tarif AVS/AI est proposé, à 35.-/mois pour 4 bacs de 40 litres. Le prix des abonnements pour le ramassage s'ajoute au coût des sacs taxés et à la taxe pour le ramassage des ordures, faisant grimper la facture pour des personnes parfois déjà peu fortunées, qui se voient doublement pénalisées.

Dès lors, le groupe PS/Les Vert-e-s souhaite que le Conseil municipal reprenne ses investigations et étudie ce qu'il se fait dans d'autres communes jurassiennes, ou même au-delà des frontières cantonales, afin de proposer un service de ramassage qui soit accessible financièrement à toutes les personnes dépendantes, seniors ou PMR. Cela pourrait être un service assuré par la commune ou un partenaire à visée sociale par exemple, tel que l'AJAM ou Caritas, et être proposé grâce à la mobilité douce, comme cela se fait en vélo-cargo ailleurs en Suisse.

Si une telle offre ne devait pas être possible, le groupe PS/Les Vert-e-s demande à ce que le Conseil municipal propose une participation financière à l'achat de l'abonnement mentionné plus haut, en conditionnant cette participation au fait que les citoyen-ne-s soient au bénéfice des prestations complémentaires ou des subsides de caisse maladie par exemple.

Pour le groupe PS/Les Vert-e-s
Clara Loichat